
 
 質 問 順 位 ５ 質 問 者 好　川　　　章　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．保健福祉行政 １．民生委員・児童委員の活動に

ついて

１．厚生労働大臣から委嘱を受ける民生委員・児童委員は、定数に満たな

い状況が続いています。活動内容が多岐にわたり、また担当地域も広範

囲にわたるため、激務となるのがその理由ではないかと思います。非常

に重要な職務である民生委員・児童委員の担い手確保に向け、活動内容

の見直しや定数の変更などについて国に進言する考えはないのかを伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．認知症対策の取り組みについ　 

　て

１．本市では、滝川市高齢者保健福祉計画に基づく様々な認知症予防事業

等が実施されていますが、今後５人に１人が認知症になることが予想さ

れるなかで、支援する地域包括支援センターの専門職員に不足はないの

かを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．脳ドック（認知症予防）セッ

ト健診について

１．本年６月号の広報たきかわで、認知症の早期発見、予防対策として脳

ドック（認知症予防）セット健診が勧奨されていますが、募集定員（70

名）を超え、毎年抽選となっていると思われます。この現状を踏まえ、

定員枠を拡大する必要があると考えますが、市の考えを伺います。 
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